



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA

LAPORAN SINGKAT
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN

Tahun Sidang	: 2020 – 2021
Masa Persidangan	: V
Jenis Rapat	: <i>Friendly Talk</i>
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Senin, 07 Juni 2021
Waktu	: Pukul 15.00 WIB s.d. selesai
Tempat	: Gedung Nusantara III Lantai 6
Acara	: 1. Rapat Virtual dengan Ketua Kelompok Persahabatan Parlemen Romania – Indonesia, Hon. Stefan Musoiu; 2. Lain-lain
Ketua Rapat	: Nurul Arifin (F-PG/A-287) / Ketua GKSB DPR RI – Parlemen Romania
Sekretaris Rapat	: Iis Muldiyanti, S.Sos., M.M/ Plh. Kepala Bagian Sekretariat Kerjasama Bilateral
Hadir	: 1. H.E. Mr. Dan Adrian Balanescu, Dubes Romania untuk Indonesia; 2. Hj. Nevi Zuairina (F-PKS/A-416), Anggota GKSB DPR RI – Parlemen Romania; 3. Endah T.D. Retnoastuti, Kepala Biro KSAP 4. Mochammad Ilyas (TA BKSAP); 5. Sekretariat KSB Biro KSAP.

I. Pendahuluan

Nurul Arifin (F-PG/ A-267), memulai rapat virtual dengan Ketua Kelompok Persahabatan Parlemen Romania – Indonesia, Hon. Mr. Stefan Musoiu, pada pukul 15.00 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

II. Kesimpulan / Keputusan:


1. Ketua Rapat memulai pertemuan virtual dengan menyapa Ketua Kelompok Persahabatan Romania – Indonesia. Ketua GKSB mengucapkan terimakasih atas kesediaan pihak Romania untuk mengadakan pertemuan virtual.
2. Ketua Kelompok Persahabatan Romania – Indonesia mengapresiasi diadakannya pertemuan virtual antara parlemen kedua negara yang diharapkan dapat menjadi media bagi kedua belah pihak untuk bertukar aspirasi dan membahas kegiatan bilateral kedua negara, termasuk kunjungan kerja.

3. Ketua Kelompok Persahabatan Romania – Indonesia juga menyampaikan terima kasih atas penerimaan delegasi Parlemen Romania oleh Komisi I DPR RI.
4. Dalam pertemuan tersebut dibahas upaya peningkatan hubungan antar parlemen kedua pihak, baik secara bilateral maupun secara multilateral dalam berbagai organisasi parlemen yang diikuti kedua negara, termasuk rencana saling kunjungan diantara kedua parlemen. Apabila memungkinkan kunjungan delegasi GKSB DPR RI ke Romania dapat diadakan pada bulan Agustus / September
5. Hubungan baik antara Romania dan Indonesia yang telah terjalin dengan baik, dapat terus ditingkatkan, baik dari sisi peningkatan kerjasama di bidang ekonomi & perdagangan, kerjasama budaya, pendidikan maupun kerjasama dalam bidang keamanan siber.
6. Dalam penanganan Covid-19, Romania sudah termasuk dalam zona hijau dimana pasien yang terjangkit kurang dari 1% populasi. Kunjungan Parlemen Romania ke Indonesia beberapa waktu yang lalu juga menunjukkan kepercayaan masyarakat dunia dan memandangi keberhasilan Pemerintah dalam menekan laju pertumbuhan kasus Covid-19.
7. Anggota GKSB DPR RI – Parlemen Romania, Hj. Nevi Zuairina (F-PKS/A-416) menambahkan bahwa kiranya kerjasama di bidang kesehatan juga dapat ditingkatkan, mengingat bahwa Rumah Sakit Romania pernah memberikan bantuan kepada Rumah Sakit di Sumatera Barat. Hal tersebut dapat menjadi pedoman bagi rencana kegiatan kerjasama di bidang kesehatan yang akan datang.

III. Penutup

Rapat ditutup pada pukul 15.42 WIB.

Jakarta, 08 Juni 2021
a.n. Ketua Rapat
Sekretaris Rapat,



Lis Muldiyanti, S.Sos., M.M
NIP. 197702261996032001